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(I lavori in iziano alle ore 14.40 con l 'esam e delle in terrogazioni a risposta im m ediata, ai sensi 

dell'articolo 100 del R egolam ento in terno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

In te rrogazion e  a  risposta  im me diata  n . 1939 pre se n tata  da Gan cia , ine ren te  a 

"Dista cco m a ter ia le d a l  p on te d el la  S .S . 21 u bica to p r esso i l  Com u n e d i  Ga iola  (CN)" 

 

 

P RESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavor i con  l'esame dell'in ter rogazione a  r isposta  immedia ta  n . 1939. 

La  parola  a lla  Consigliera  Gancia per  l'illust razione. 

 

 

GANCIA Gian n a 

 

Grazie, Presidente. 

Premesso che 

 nei giorn i scorsi, si è ver ificato il distacco di element i la ter izi di medie dimensioni 

da ll'in t radosso del ponte della  Sta tale 21 del Colle della  Maddalena, ubica to presso il 

Comune di Gaiola   

 il Sindaco pro tempore ha  provveduto a  segnalare quanto r iscon t ra to a ll'ANAS. 

Dato, a lt resì, che  

 il manufat to presenta fessurazioni di recente aper tura  loca lizza te in  cor r ispondenza  

dello spigolo del pr imo arco a  est  su lla  stessa  fianca ta  nord del ponte.  

Ritenuto oppor tuno che  

 la  Regione, in  st ret ta  sinergia  con  AN AS e del Comune di Gaiola , debba  optare per  una 

rapida  ver ifica  della  situazione st rut tura le del manufa t to in  ogget to, con lo scopo 

pr imar io di garant ire la  sicurezza  dei cit t adin i e impedire il ver ificarsi di event i simili a  

quanto ver ificatosi nell'apr ile 2017, a  Fossano,  

si inter roga  l'Assessore regionale competente  

 per  sapere se vi siano ipotesi d'in tervento su l ponte in  ogget to, a llo scopo di 

sa lvaguardare la  sa lute e l'incolumità  dei cit t adin i. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, collega  Gancia . 

La  parola  a ll'Assessore Balocco per  la  r isposta . 
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BALOCCO Fran ce sco, Assessore ai trasporti 

 

Grazie, Presidente. 

Consigliera  Gancia, quando sono stato informato da l Sindaco di Gaiola  di questo 

problema, sono in tervenuto subito nei confront i di ANAS e poi, anche in  seguito a lla  sua 

in ter rogazione, ho r icevuto una  r isposta  da l dir igente dell'ANAS -Compart imento di Tor ino, 

l'ingegner  Gemelli, che recita  quanto segue. 

Fermo restando che a llo sta to dai da t i sopralluoghi effet tua t i dal capocentro si sono 

r ileva te deficienze ta li da  compromet tere il mantenimento in  esercizio dell'opera, come fa t to 

per  casi ana loghi, si è comunque r it enuto oppor tuno interessare apposito consulente esper to in  

mater ia  di pont i ad arco in  mura tura, onde procedere a ll'ot t imale defin izione degli i n tervent i 

di manutenzione necessar ie. 

A breve, ver rà  fissata  la  data  per  l'esecuzione di sopra lluogo da  par te del predet to 

consulente; indica t ivamente, dovrebbe avvenire ent ro la  prossima set t imana .  

Questo lo scr iveva  la  set t imana  scorsa, quindi durante qu esta  e lo ver ificheremo quanto 

pr ima. Non solo, però si sono a t t iva t i, ovviamente, anche le nost re st ru t ture decent ra te, l'ex 

Genio Civile, che hanno immedia tamente provveduto a  un  sopra lluogo in  propr io e poi, con i 

t ecnici dell'ANAS. Nella  sua  relazione, il dot tor  Pulzoni del Set tore decentra to di Cuneo 

r icorda  però, e lo ha  t rasmesso anche ad ANAS, che gli intervent i manutent ivi sono di 

competenza  ANAS, in  quanto la  Regione è competente degli aspet t i idraulici, ma non del 

manufa t to, quando appunto il man ufa t to non è di sua per t inenza. 

 

 

P RESIDENTE  

 

Grazie, Assessore Balocco. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.06 la Presidente d ich iara esaurita la trattazione 

delle in terrogazioni a risposta im m ediata) 

 

 

(La seduta ha in izio alle ore 16.09) 

 


